

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Membangun Komunikasi dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jun 21, 2023 - 16:02



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Membangun Komunikasi dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Nyalindung, Sukabumi - Polsek Nyalindung Polres Sukabumi melaksanakan patroli dialogis atau sambang kepada masyarakat pada Rabu, 21 Juni 2023.

Kegiatan ini dilakukan bersama Briptu Erdian, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, yang diperintahkan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Nyalindung, Polsek Nyalindung secara aktif melaksanakan patroli dialogis. Briptu Erdian dan timnya berkeliling di sekitar Nyalindung, berinteraksi dengan warga, serta memberikan kesempatan kepada mereka untuk berbicara, menyampaikan keluhan, aspirasi, dan pandangan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Salah satu warga, Ibu Siti, mengapresiasi kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung. Ia menyatakan, "Saya merasa senang karena polisi datang langsung ke masyarakat kami. Kami dapat berkomunikasi dengan mereka, menyampaikan permasalahan yang kami hadapi, dan bersama-sama mencari solusi yang terbaik. Ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi kami."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan bahwa patroli dialogis merupakan salah satu upaya penting untuk membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Beliau mengatakan, "Kami ingin mendengarkan langsung keluhan, masukan, dan aspirasi masyarakat. Dengan patroli dialogis, kami dapat merespons dengan cepat serta memberikan solusi yang tepat guna menjaga keamanan dan ketertiban di Nyalindung."

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menambahkan, "Melalui patroli dialogis, kami ingin memperkuat hubungan yang harmonis dengan warga Nyalindung. Kami berkomitmen untuk menjadi mitra yang dapat diandalkan dalam menjaga keamanan wilayah ini. Dukungan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, sangat mendorong semangat kami dalam melaksanakan tugas ini."

Dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan motivasi kepada Polsek Nyalindung untuk terus melaksanakan patroli dialogis dan membangun komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menciptakan kepercayaan, kerjasama, dan keamanan yang lebih baik di wilayah Nyalindung.